

5. KESIMPULAN

Dari karya yang telah dibuat, kesimpulan yang dapat diambil adalah bahwa banyak aspek yang terlibat dalam perancangan suatu tokoh. Untuk membuat desain tokoh tersebut berfungsi pada sisi visual, dimana desain dapat menjelaskan kepribadian tokoh dan juga dapat dimengerti oleh penonton karena mengandung aspek-aspek dari dunia asli. Banyak tahap yang harus dilakukan dalam perancangan desain tokoh dan semua aspek tersebut mempunyai fungsi tersendiri. Semua aspek-aspek tersebut dipakai dalam perancangan desain tokoh Morgan Cognac.

Hal pertama yang harus dilakukan dalam perancangan adalah melihat teori-teori yang sudah ada, yang dapat membantu dalam perancangan tokoh tersebut, seorang perancang desain tokoh tak akan bisa maju tanpa tahu apa yang harus dilakukan, jadi pakailah teori-teori yang sudah ada, dan dibuat oleh orang lain yang sudah berpengalaman.

Untuk membuat suatu karya mempunyai bobot realistis, harus ada fitur-fitur dari observasi dunia asli, karena walaupun tokoh dan cerita yang dibuat merupakan fantasi, pasti masih ada aspek realita pada basis karya, untuk membuat penonton dapat mengerti karya dan juga dapat percaya bahwa karya tersebut bisa ada.

Karya yang sama sekali *original* itu hampir tidak mungkin dapat dibuat, karena itu tidak apa melihat teori-teori yang sudah ada dan juga mengambil inspirasi dari referensi karya yang sudah ada dan yang mirip dengan karya yang sedang dibuat. Pengambilan inspirasi juga tidak boleh sembarangan, referensi yang dipakai harus tidak hanya mirip tetapi juga harus memiliki alasan mengapa suatu aspek dari desain karya lain diambil, seperti sesuai oleh teori dan memiliki eksekusi yang baik.

Tokoh dibuat dari aspek-aspek yang sudah ada seperti kepribadian, pekerjaan dan periode waktu. Untuk memvisualisasikannya aspek-aspek tersebut dalam bentuk tokoh metode yang harus dilakukan adalah mencari teori, observasi dan referensi yang tepat. Pada akhirnya metode yang dipakai dalam penelitian ini memang berguna dan membantu dalam perancangan desain tokoh Morgan Cognac.